

La Gazette du mois de JUIN 2025



de la Résidence Saint-André

#06
2025

LE MOT DE LA DIRECTRICE



Chers résidents, Chères familles,

Le mois de juin est un mois généralement festif et ensoleillé, synonyme de début de l'été.

N'hésitez pas à profiter de notre beau jardin, mais prenez garde aux fortes chaleurs :

- adaptez votre garde-robe avec des vêtements amples et légers, et pensez à bien vous hydrater !

Linda GILLOT, Directrice



NOUS SOUHAITONS

LA BIENVENUE À :

Madame RENAUDIN

ET

Madame SAUVAGE



CELA S'EST PASSÉ CHEZ NOUS

ACTIVITES DU MOIS DE MAI

« LA CANTOCHE » DE RETOUR À LA RESIDENCE !!!



Le lundi 05 mai, « la Cantoche » était de retour chez nous pour proposer ses bonnes pizzas cuites au feu de bois. Nous en avons profité pour inviter, en une tablée conviviale, nos nouveaux résidents fraîchement débarqués à la résidence et leur permettre de faire connaissance entre eux mais également avec quelques déjà « anciens ». Bonne humeur et apéro furent également de la partie. La Cantoche reviendra le 30 juin prochain et est ouverte à toutes et à tous : familles, résidents, visiteurs, habitants du quartier... Possibilité de manger sur place dans le jardin. N'hésitez pas !

MINI CONFERENCE SUR LA REDDITION A REIMS - 08 MAI 2025 ET QUIZ MUSICAL SPECIAL LIBERATION



Le 08 mai a été fêté avec une mini conférence proposée par Jean-Pierre sur l'histoire de la reddition à Reims qui se déroula dans l'actuel musée Roosevelt le 07 mai 1945. Nos deux porte-drapeaux n'étaient pas peu fières de commémorer l'évènement. Souvenirs, chansons et anecdotes accompagnèrent cette rétrospective qui changea le cour de la France et des rémois. La journée s'acheva avec un quiz musical sur les chansons d'après-guerre.

MÉDIATION ANIMALE AVEC JERSEY ET JEAN-PIERRE A LA ROSERAIE



Les visites de notre chien social Jersey à la Roseraie sont toujours synonymes de joie et de bienveillance. Caresses, jeux, rires font partie de la panoplie de ces instants de rencontre où tout le monde se retrouve en communion.

SORTIE AVEC JEAN-PIERRE A L'INAUGURATION DU PARVIS DE L'ÉGLISE SAINT ANDRÉ ET DU SQUARE DOCTEUR CHEVRIER SUR INVITATION DU MAIRE DE REIMS



M. Arnaud Robinet, maire de Reims, nous ayant cordialement invité à l'inauguration du nouveau parvis de l'église St André ainsi que du square du Docteur Chevrier s'y attachant, quatre de nos résidents ont répondu immédiatement à l'appel pour s'y rendre. C'est donc en compagnie de Mmes Geoffroy, Germain, Lenormand et de M. Barnier, que nous nous sommes rendus à cette cérémonie, Mme Dervin (fille de Mme Dubois et membre du CVS), Aya (élève infirmière) et moi-même. Après l'allocution du maire et le coupage de ruban par des enfants du quartier, nous avons le pris la

direction du square où un petit apéritif convivial nous était offert.

M. le Maire nous a fait le plaisir de venir poser pour la photo souvenir. Merci à lui.



PRINTEMPS DES POETES



Le printemps des poètes a été célébré comme il se doit avec une exposition poético-printanière installée au rez de chaussée dans la salle d'animation ainsi qu'aux étages et dans les ascenseurs. Cette fête poétique qui s'est étalée de mars à mi-mai s'est conclue avec une veillée spéciale poésie et chansons.

UN BIEN BEL ANNIVERSAIRE

C'est entourée de sa grande famille que Mme Marcoup a célébré son anniversaire à la résidence. Le champagne fut de la partie et Mme Marcoup s'est vue offrir par Mme Gillot un joli bouquet de fleurs !



DANSE COUNTRY A LA RESIDENCE AVEC LES « HAPPY GIRLS »

Samedi 17 mai, nous avons eu le plaisir d'accueillir les « Happy Girls » pour une démonstration bénévole de danse country. Sur des airs country endiablés, ces dames nous ont enchantés par leur danse. Merci aux familles de Mmes Mangin et Riffard d'avoir proposé et permis cette sympathique distraction aux couleurs du far West ! Et bravo à Mme Montigny d'être venue danser ! Yep !



Nous retrouvons Ludivine, Ergothérapeute, avec beaucoup de plaisir.



À VENIR EN JUIN 2025 ET À NE PAS MANQUER

L'année 2025 sera placée sous le thème du jeu. Nous mettrons en valeur l'univers des jeux avec une thématique différente tous les deux mois ainsi que des repas à thème.



Vendredi 06 juin 2025 : Récital chansons avec le Trio Marie

Jeudi 12 juin 2025 : Barbecue à la résidence sur le thème « Plage et Tropiques »

Mercredi 18 juin 2025 : Veillée chansons avec Jean-Pierre à 19h30

Vendredi 20 juin 2025 : Messe avec le Père Pierre de la paroisse St André à 15h en salle de restaurant

Samedi 21 juin 2025 : Récital « un artiste une vie » avec Jean-Pierre

Mercredi 25 juin 2025 : Anniversaires du mois et battle Quiz à partir de 15h30

Vendredi 27 juin 2025 : Ferme pédagogique des iriselles à 14 h et Apéro du mois à 17h

Lundi 30 juin 2025 : Retour du Food truck « La Cantoche » à la résidence.

Les intervenants extérieurs :

- **Mickaël (gym adaptée)** intervient chaque jeudi matin au rez-de-chaussée de 10h30 à 11h30 et au troisième étage de 11h30 à 12h00.
- **Élise (gym douce)** intervient chaque lundi matin de 11h15 à 12h00 au rez-de-chaussée.
- **Carole (relaxation)** intervient deux fois par mois à destination des grands dépendants.
- **Samantha (socio-esthétique)** : sur invitation

À la Roseraie : Animations et activités thérapeutiques proposées

- Gym douce avec Elise (10h15) les lundis
- Zoothérapie avec Jean-Pierre et Jersey (voir affichages)
- Musicothérapie ou jeux cognitifs adaptés (voir les affichages)
- Gym avec Michaël de 10h00 à 10h30, Animations créatives ou surprise les jeudis
- Crêpes Party ou Cuisine avec l'équipe de la Roseraie (voir affiches)

Tous les jours de la semaine, des activités flash sont proposées par les aides-soignantes de la Roseraie (borne-mélo, chansons, cuisine, jeux, repas thérapeutique).

Au 3^{ème} étage (salon restaurant) :

- Gym adaptée avec Mickaël les jeudis de 11h30 à 12h00
- Musicothérapie guitare nomade avec Jean-Pierre (consulter le planning)

Les animations, activités et ateliers peuvent être susceptibles de changement pour des raisons indépendantes de notre volonté. Merci de votre compréhension.

C'est avec beaucoup de tristesse que nous disons au revoir à Monsieur THIERARD, Madame GROSSELIN, Madame CHEMLA qui nous ont quitté. Nous joignons toutes nos pensées à leurs familles.



Nous souhaitons une bonne continuation à Monsieur LANGLAIS.